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貴重な作業風景。
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午前の部を終えて、きれいに咲いたヤマザクラを背景に一枚。
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・昼は、久しぶりに持ち寄りバーベ

キューをしました
・原さんが朝掘りのタケノコを持参

されたので、焼きタケノコにして
頂きました。みんなマイウーで
食しました

・またやろうと思っていますのでお
楽しみに。

伐り残した間伐対象木を、木の傾きとは逆方向に倒す為、土居さんと北浦さんが大奮戦です。
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■午後の作業を終えての集合写真。  第一次ですが予定した間伐が年度内に完了できたので、ほっと一息です。 

■フクロウの棲む森づくり関連。    観察体制は整いました。 あとは朗報を待つだけです。 

シイタケの榾木用に切り分けた材を前にして。 

巣箱を架けた木に、蛇除けのビニールシートを巻きました。 

外部観察用のトレイルカメラもセット。 

巣箱の中の上下のカメラの映像は pc に録画します。

・10 年前に植林したクヌギ・コナラ・ヤマザクラが、炭やシイタ
ケの榾木に出来るほどに育ってくれました。感無量です。 

・上の写真は、シイタケの榾木用に切り分けたクヌギとコナラです。 
合わせて 30 本ほどあります。 

・まだ細断していない間伐材からも相当用意できそうですが、取り
あえず次回の活動日には、シイタケの菌コマを打ち込む作業もし

たいと思っています。 また収穫が楽しみです。 

・去年は 2 羽の雛が巣立ちました。今年はどうか？期待が膨らみます。 
以上 

焼きマッタケならぬ焼きタケノコ。 

今回も、結構良いものが収穫できました。 


